

MEDIA ALERT

## **Cannabis-Sprechstunde vor Ort: Telemedizin-Plattform Telecan° eröffnet neue Praxis in Berlin**

- **Ab dem 1. März eröffnet die Telemedizin-Plattform Telecan° ihren dritten Standort**
- **Bei der Telecan° können sich Patient:innen über die Möglichkeiten einer Cannabis-Therapie beraten lassen und unkompliziert Cannabis-Rezepte erhalten**
- **Nach den Standorten München und Wuppertal folgt nun auch Berlin**

**Berlin, 14. März 2024** – Ob chronische Schmerzen, Migräne oder Schlafstörungen: Cannabis darf bereits seit 2017 für medizinische Zwecke genutzt werden. Doch kaum Haus- und Fachärzte und -ärztinnen in Deutschland bieten derzeit eine entsprechende Therapie an. Die auf Cannabis spezialisierte Telemedizin-Plattform Telecan° ([www.telecan.eu](http://www.telecan.eu)) hat es sich zur Aufgabe gemacht, potenzielle Patient:innen bei der Linderung ihrer Schmerzen zu unterstützen und sie fachgerecht zu beraten. Ab dem 1. März erweiterte die Plattform ihr Angebot mit weiteren Cannabis-Sprechstunden vor Ort.

### **Patient:innen dürfen sich über einen neuen Praxis-Standort in Berlin freuen**

In der Bülowstraße 23 in Schöneberg haben Patient:innen ab sofort die Möglichkeit, sich von qualifizierten Ärzten und Ärztinnen zu einer möglichen Cannabis-Therapie beraten zu lassen. Neben den angebotenen Online-Sprechstunden der Telecan° können Interessierte jetzt auch einen Termin vor Ort vereinbaren. Mit der neuen Praxis möchte die Telecan° Betroffenen ein noch vielfältigeres Angebot bereitstellen. Durch das persönliche Gespräch kann das medizinische Fachpersonal zusätzliche diagnostische Untersuchungen durchführen und das Vertrauen zu den Patient:innen weiter stärken.

### **In nur wenigen Schritten zur Cannabis-Therapie**

Zunächst müssen sich potenzielle Patient:innen online registrieren, einen ärztlichen Fragebogen ausfüllen und entsprechende Nachweise über ihre diagnostizierte Krankheit erbringen. Anschließend können sie online ein Erstgespräch vor Ort vereinbaren. In dem persönlichen Gespräch wird die Krankengeschichte vollständig erfasst, eine Behandlungsentscheidung getroffen und gegebenenfalls das erste ärztliche Rezept ausgestellt. Die Patient:innen haben in der Sprechstunde die Möglichkeit,

alle offenen Fragen zu klären. Das medizinische Cannabis kann anschließend z.B. bei einer Versandapotheke bestellt und bequem nach Hause geliefert werden.

Florian Wesemann, medizinischer Direktor der Telecan°, teilt mit: *„Obwohl eine Therapie mit Cannabis in Deutschland seit 2017 möglich ist, stehen viele Mediziner:innen dem Thema Cannabis kritisch gegenüber und setzen sich kaum mit entsprechenden Behandlungsmöglichkeiten auseinander. Dabei kann medizinisches Cannabis bei einer Vielzahl von Erkrankungen eine Hilfe sein. Wir möchten Patient:innen einen besseren Zugang zu Cannabis-Therapien in Deutschland ermöglichen. Deshalb freuen wir uns sehr darüber, dass wir nun auch Patient:innen in Berlin die Möglichkeit geben können, an einer Sprechstunde vor Ort teilzunehmen.“*

#### **Über die Telecan°**

Die Telecan° ist eine Telemedizin-Plattform für medizinisches Cannabis. Sie wurde als Tochterunternehmen von Cantourage, Deutschlands größtem Unternehmen für Medizinalcannabis, im September 2023 eröffnet. Auf der Plattform können sich potenzielle Patient:innen von qualifizierten Ärzten und Ärztinnen zu einer möglichen Cannabis-Therapie beraten und sich gegebenenfalls THC-Produkte verschreiben lassen.

#### **Pressekontakte**

Klaas Geller | [klaas.geller@tonka-pr.com](mailto:klaas.geller@tonka-pr.com) | +49.17674717519

Pia Senkel | [pia.senkel@tonka-pr.com](mailto:pia.senkel@tonka-pr.com) | +49.1733702649